Página: 2





NI LA TRAGEDIA borra la coerción.

HOY se organizará una marcha en apoyo de Diana Sánchez
Barrios, la lideresa de ambulantes y activista de la comunidad
LGBT+ que sobrevivió a un atentado en pleno Centro Histórico.

A LA PAR, en tianguis y corredores de comercio informal aparecieron desde ayer cartulinas repudiando el crimen y arremetiendo contra la CDMX por la inseguridad.

PEEERO, cuentan que no se trató de una expresión espontánea, sino que diferentes comerciantes se aseguraban de presionar a los puesteros para que elaboraran y colgaran las consignas.

ASÍ, como cosa suya.

RESUELTAS las

prioridades que llegaron de Jefatura de Gobierno al final del pasado sexenio y al principio de este, la Legislatura —ahora sí—comenzará la discusión de temas propuestos por congresistas.

Y VAYA que habrá contraste.

según esto, una de las comisiones que pondrá manos a las leyes será la de Gestión Integral del Agua, una de las que en el periodo pasado mantuvo una permanente sequía de propuestas por las inasistencias permanentes de seis diputados de la 4T.

circuitointerior@reforma.com

